Jungen Menschen die Ohren umdrehen

 \mathcal{J} unge Menschen aus der Bank ziehen und ihnen die Ohren so lange nach oben drehen, bis sie auf den Zehenspitzen stehen. Das war über lange Jahre eine gängige Schulstrafe.

Positive Aspekte:

Wurden uns keine bekannt.

Negative Aspekte:

Die Betroffenen Probanden empfanden das als eine Gewalthandlung. Viel mehr oder aussagekräftigere Informationen haben wir, außer der Tatsache, dass die Ohren noch stundenlang geschmerzt hätten, nicht.

Resümee:

Für uns ist das keine aus pädagogischer Sicht akzeptable Strafe!

